

~ MOTOR & SAILING YACHTS ~

YACHTCLASS

FR N°10 / SEPT - OCT - NOV 2017

FR GB BILINGUAL MAGAZINE

YACHTING IN MONACO

L'actualité nautique en Principauté

INTERVIEW

Rafael NADAL

Sa passion
du yachting

MOTOR YACHTS

Prestige 680 S

Bénéteau MC66'

▶ MCY 96'

Sunseeker
Manhattan 66'

SAILING YACHT

Contest 67' CS

SPECIAL SALONS

CANNES • MONACO

Toutes les nouveautés 2018

L 13383 - 10 - F: 9,00 € - RD

BEL/LUX 9.90 € - CH 14.4 FS - ESP: 9.9 €



Sunreef Supreme 68 Power

300 m² de surface habitable

YACHTING
FESTIVAL
CANNES

Spécialiste incontesté du catamaran à voile ou à moteur, le Franco-Polonais Sunreef exposera en avant-première son tout dernier modèle, le Supreme 68 Power qui a été imaginé autour de deux points forts, le volume et le confort. A considérer ses superstructures on imagine sans mal l'espace dont les heureux propriétaires et amis disposeront. A commencer par l'immense surface du pont principal qui rassemble, un salon, une salle à manger, un bar, une table de jeux et la timonerie, sans oublier la master qui prend place sur l'avant. Ce "monospace" bénéficie d'une vue imprenable grâce aux nombreuses baies vitrées. Le flybridge, lui aussi, est généreux : un coin repas avec une table pour huit convives, un solarium pour six personnes. Pour la nuit, outre la master, nous trouvons trois doubles cabines qui ont été aménagées dans les patins ainsi que la cuisine principale. Ce cata, ce qui est assez rare sur un 70 pieds, possède un garage pour une annexe de 5 mètres de long, un jetski, du matériel de plongée et des jouets. La porte de ce "local" très utile fait office de plate-forme de bains une fois baissée. Pour la motorisation le choix est large : de 2 x 225 ch à 2 x 800 ch. Le modèle présent à Cannes serait la version Volvo Penta IPS850, soit 2 x 625 ch pour une vitesse maxi de 22 nœuds.

Longueur hors-tout : 20, 50 m
Largeur : 10, 50 m
Tirant d'eau : 1, 10 m
Réservoir carburant : 4 500 l
Eau : 1 000 l
Déplacement : nc
Motorisations :
de 2 x 225 ch à 2 x 800 ch
Puissance : 2 x 625 ch Volvo IPS800
Vitesse : 22 nds
Architecte naval :
Sunreef Yachts
Design extérieur : Sunreef Yachts
Constructeur : Sunreef Yachts (Gdansk – Pologne)



A 300m² living space

A recognized specialist of sail and power catamaran, the Franco-Polish Sunreef will unveil its brand new model, the Supreme 68 Power, conceived around volume and comfort. In view of her superstructures, the lucky owners and their friends should have room. Starting with the immense main deck gathering salon, dining room, bar, game table, wheelhouse, plus a forward master. This "single space" offers an amazing sea view thanks to many bay windows. The flybridge is equally generous: a dinette for eight plus a sunbed for six. As for the sleeping accommodation, in addition to the master, three double cabins are fitted in the hull, where is also located the main galley. This catamaran also features a garage for a 5-metre tender, a jetski, diving equipment plus toys, which is rare on a 70 foot. Its door acts as a swim platform when lowered. Regarding motorization, the choice is endless: from 2 x 225 hp to 2 x 800 hp. The model on display is Cannes will be the Volvo Penta IPS850 (2 x 625 hp) for a maximum speed of 22 knots.

